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日野小学校だより 

☆ＰＴＡ音楽祭に参加してくださった皆さん、４

ヶ月にわたる練習、お疲れさまでした。 

☆４月に行われました６年生の全国学力・学習状

況調査の結果について、本校の状況についての

報告がまとまっております。ホームページにアッ

プしてありますので、ご覧下さい。 

（６年生の保護者の皆様に配布させていただいた

ものと同じです。） 

３年生は学級ごとの発表でした。松組のアルプスの

山々がまぶたに浮かぶような高い声、竹組の「Let’s 

Go」の勢いのある歌声が印象的でした。 

２年生は国語の教科書にある「スイミー」をいろんな

小道具も取り入れて表現し、１年生は昔の遊びを取り

入れて臥竜山の伝説を歌にしました。体を揺らしなが

ら歌う姿が 1年生らしいです。 

特別支援学級は「よろこびの歌」を歌い、会場全体を

巻き込んでくれました。 

１０月３０日に音楽会が行われました。多くの保護者、地域の皆様にもご来校いただき、あり

がとうございました。上は、６年生の合唱、合奏の写真です。最高学年である６年生として、と

ても力強く迫力ある合奏、そしてきれいな歌声を聞かせてくれました。どの学年のお子さんも、「あ

んな６年生になりたい」と感じた瞬間だったように思います。 

学年の個性あふれる音楽会 

５年生の学年合唱は「TOMORROW」でし

た。一番人数が少ない学年ですが、とても元

気のある歌声を聞かせてくれました。 

４年生は、全体でリコーダーの演奏をしまし

た。アニメ「ゲド戦記」の挿入歌「テルーの

歌」が、体育館にきれいに響きました。 



 

「保護者の皆様へのアンケート」から 

 ９月にご協力いただきました「保護者の皆様へのアンケート」の１～２２までの項目についての集計・考察をさ

せていただきました。ご協力をいただきありがとうございました。 

 その結果といただいたご意見をふまえ、現在取り組んでいることや今後の方向についてお知らせします。 

・保護者との意思疎通をきめ細かに行っている。 （新たな課題） 

⇒ 「担任は気軽に相談に応じてくれる」という項目は高い評価をいただいています。これからも行事等の計画

で不明な点や、児童のことで心配な点がありましたら、遠慮無く担任にご相談ください。 

また、今後は何かあったときに相談に乗る･･･、と言うことだけでなく、学校の様子を伝えたりすることも積極的

に行うようにしていきたいと考えます。 

・日野の子どもたちは、「はい」の返事ができる。  （継続的な課題がある） 

・自分からあいさつができる。 

⇒ 過去と比べて傾向は同じですが、他の評価項目に比べて低い評価をいただいています。職員評価として

は、校内で職員が児童と挨拶をする事については高い数字が出ています。校内と校外の違いもあるようで

す。引き続き、場面を問わずにあいさつや返事ができる実践力を高める指導をしていきたいと考えます。 

 ぜひ、ご家庭・地域でも御協力を御願いします。 

・物を大切にする心が育っている。 （継続的な課題がある） 

・交通マナーが身についている。 

⇒ 例年、低めの評価をいただいています。忘れ物があっても平気だったり、学校での落とし物などもなかなか

持ち主が現れなかったりと、心配な姿があります。安易に物を貸し借りすることも、「やさしさ」の一つである半

面自分の物に愛着が無くなっていく一因かもしれません。ご家庭と協力させていただきながら指導をしていき

たいと考えています。 

  交通マナーについても数字の集計だけでなく、記述でも心配なご意見をいただいています。友だち登校に

つきましては、これで３年目になります。よりよい形で定着するよう今後も努力していきたいと考えています。ま

た、来年度は PTA でも校外生活指導的な活動をすすめていく予定で検討を進めてくださっています。交通

マナーの向上に、ご家庭でも御協力を御願いします。あぶない場面や、他家の敷地を通り抜けるなどの事が

ありましたら、学校へお知らせいただくとともに、ぜひその場でのご指導もお願いします。 

・学校は、子どもたちにとって楽しく学ぶ場となっている。 （良い評価） 

・子どもたちは、花や作物を大切に育てている。 

⇒ この２点については、昨年度以上に高い評価をいただきました。休み時間に外に出ておもいっきりあそぶ元

気な姿が見られることもうれしいことです。また、花や作物などを育てることについては、地域の様々な方々の

支援もいただき成り立っていることと、感謝しています。 

【その他】 

・ ＰＴＡバレーや役員決めのことについてもご意見をいただき、ＰＴＡ理事会に報告させていただきました。 

 また、上記の挨拶や交通マナーなどについてのご意見も、ＰＴＡ理事会で報告をさせていただき、ご家庭との 

協力をお願いさせていただきました。 

・ 塩川セブンイレブン横の横断歩道について、学校としては、信号の設置を継続的にお願いしています。 

 ただし、法律上設置が難しいという実情があるということをお聞きしています。 

 

 アンケートでは様々なご意見をいただきました。学校としてできることもあれば、すぐにはできないこともありま

す。 内容については全職員で確認させていただきました。ありがとうございました。 

☆体育館の暗幕が、一部新しくなりました。いままで大きな穴があいたり、カーテンレールからの

吊り下げ部分が破れていたりするなど残念な状況がありましたが、２階南側と１階の細長い窓の暗

幕全てが新調されました。大切に使っていきたいと考えています。 

☆体育館の改修工事が始まります。非構造部材の補強工事ということで、バスケットゴールの強化

や窓ガラスが割れた時の飛散防止対策、上り縄の撤去等の作業があります。１１月１６日から１２

月２４日までで、終業式には間に合わせていただく予定です。体育館入口に既に作業用建物もでき

ています。今後、資材を置いたり作業車が駐車したりするなどのことがあります。ご迷惑をお掛け

することがあるかと思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。 

 


